

MEMORANDUM

date:	17 April 2023	Memo n°: MEMO-20230417-01
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM	
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users	
de:	Ami Grunbaum, MDCM, FRCPC	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)
from:	Biochimiste médicale, Laboratoire central – site Glen Medical Biochemist, Central Laboratory – Glen site	Chef de service, Laboratoire central- site Glen Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site
objet :	Implantation locale de la mesure des acides biliaires totaux	
subject:	Local implementation of Total Bile Acids Measurement	

ENGLISH WILL FOLLOW

Optilab Montréal-CUSM souhaite vous informer que nous finalisons l'implantation locale de la mesure des acides biliaires totaux dans le sang (de préférence le sérum) et que nous prévoyons que le test sera effectué localement au Laboratoire central - Site Glen à partir du **mardi le 2 mai 2023**.

Une fois la mise en œuvre locale effectuée, les résultats des tests seront disponibles dans un délai de 24 heures.

Les exigences en matière d'échantillons, les plages de référence et l'interprétation des tests ne seront pas affectées.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687 ou avec le Dr Ami Grunbaum par localisation.

Merci de votre compréhension

Optilab Montreal-MUHC wishes to inform you that we are finalizing local implementation of Total Bile Acids measurement in blood (serum preferred) and expect to have the test performed locally at the Central Laboratory – Glen Site as of **Tuesday, May 2, 2023**.

Once implemented locally, test results will be available within a turnaround time of 24 hours.

Sample requirements, reference ranges and test interpretations will not be affected.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687 or Dr. Ami Grunbaum via locating.

Thank you for your understanding.